Defenderemos al Poder Judicial: AN

Ante el amago de la mayoría legislativa de Morena en la Cámara de Diputados de recortarle significativamente al presupuesto del Poder Judicial para 2024, la dirigencia de Acción Nacional respondió que habrán de defender la autonomía de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

El presidente del PAN, Marko Cortés Mendoza, cuestionó que el Ejecutivo federal pretenda ahora presionar por esa vía a los ministros.

En sus redes sociales, el dirigente de los panistas comentó que desde que el mandatario federal "ya no pudo imponer a la presidenta de la SCJN para seguir manipulando sus resoluciones, en Acción Nacional advertimos



La Suprema Corte de Justicia de la Nación cuenta con las y los diputados y los senadores del PAN para defender su autonomía."

MARKO CORTÉS

DIRIGENTE NACIONAL DEL PAN

que comenzaría la presión al Poder Judicial por la vía presupuestal".

Cortés Mendoza comentó que "la Corte cuenta con las y los diputados y los senadores del PAN para defender su autonomía".

- Ivonne Melgar